Hebdo Canada



Ottawa, Canada.

Volume 3, No 13

le 26 mars 1975

M. Trudeau fortement appuyé au sujet des liens contractuels avec la CEE. 1

Entente Canada - Nouvelle-Écosse, 2

Campagne de placement, 2

Une vie sauvée par des donneurs de sang canadiens, 2

Délégation du Canada à la Conférence sur le droit de la mer, 3

Aide au Ghana, 3

Visite du secrétaire d'État aux Affaires extérieures aux États-Unis, 3

Conseil mondial de l'alimentation, 3

Pour accroître les exportations, 4

Médaille américaine à un Canadien, 4

La technologie et les systèmes éducatifs, 4

Subventions à la Croix-Rouge, 4

Débats du Sénat en première télévisée, 4

Nouvelle méthode pour recueillir la sève de l'érable, 5

Études sur la migraine: Mal mystérieux, 6

Accord de Coopération culturelle entre le Canada et la Rép. féd. d'Allemagne, 6

Nouvelle appellation du satellite ERTS, 6

M. Trudeau fortement appuyé au sujet des liens contractuels avec la CEE

Le premier ministre, M. P.-E. Trudeau a déclaré à la Chambre des communes le 17 mars à son retour d'Europe, que les hauts fonctionnaires de la Communauté économique européenne qu'il a rencontrés ont tous donné leur appui à l'objectif du Canada d'établir des liens contractuels avec le Marché commun. "Tous les pays que j'ai visités, a dit M. Trudeau, ont manifesté leur appui aux objectifs canadiens visant à établir des liens contractuels avec le Marché commun. Ils approuvent les négociations en cours de même que les échanges entre la Communauté et le Canada. Une réunion a déjà eu lieu il y a un mois à Ottawa, et deux autres auront lieu avant que le Conseil des ministres n'en soit saisi."

M. Trudeau qui vient de rentrer d'une visite de deux semaines et demie dans cinq des neuf capitales de la CEE, La Haye, Bonn, Rome, Londres et Dublin, a aussi eu une audience avec le pape Paul VI.

Dans un discours lors d'un déjeuner chez le lord maire de Londres, le 13 mars, le premier ministre a expliqué, dans les termes suivants, le but de son voyage:

* * * *

Comme en octobre dernier, lord maire, me voici en Europe pour rencontrer les chefs de gouvernement de certains États de la Communauté économique européenne. A chacun d'eux, j'ai exprimé le désir du Canada d'établir des relations contractuelles avec la Communauté par le moyen desquelles cha-

que État membre et le Canada se tiendraient mutuellement informés, se consulteraient régulièrement et utilement, s'abstiendraient l'un et l'autre de se nuire volontairement et s'efforceraient de coopérer sur le plan commercial et de toute autre façon qui agréerait à la Communauté.

Nous nous sommes donné pour objec-



Téléphoto: Presse canadienne

Au cours de l'étape italienne de sa récente visite en Europe, le premier ministre M. Pierre-Elliott Trudeau a été recu en audience privée, le 7 mars. par Sa Sainteté le pape Paul VI. On voit ci-dessus le Saint-Père serrant la main de M. Trudeau à son arrivée au Vatican.